



# 夢・笑顔・感謝 あふれる縄瀬小

令和8年1月14日発  
文責:校長

※ 縄瀬小にこの3つがあふれ、全ての人に幸せになってもらいたいという思いを込めています。

◎ 縄瀬小ホームページ [\[https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/\]](https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1373/) も、ぜひご覧ください。

## ★ 迫間秀丸さん、区間賞で2連覇に貢献!!

1月12日(月)成人の日に、ひなた県総合運動公園内を周回するコースで、「第16回県市町村対抗駅伝競走大会」が行われました。応援に行かれた人、または YouTube での配信やインターネットでの速報等を見ながら応援した方も多いかったのではないでしょうか。その大会において、6年生の迫間秀丸さんが都城市チームの10区を走りました。昨年はメンバー入りしたものの本番で走れませんでしたが、6年生となった今回、10区を任せられ、しかも区間賞に輝く力走を見せ、都城市的2連覇にも大きく貢献しました。肺が引きちぎれそうなくらいきつかったそうですが、すばらしい走りに感謝です。縄瀬小の子どもたちにとっても大きな励みになること思います。秀丸さん、おめでとうございます。

### 区間賞ひとつ 少しでも順位上に／応援うれしかった

りたい」

延岡市・吉村大輝（9区）「去年2位だったので優勝を目指して少しでも（順位を）上げる意識で走った。小中学生が緊張していたので、雰囲気づくりを心掛けた」

都城市・迫間秀丸（10区）「たすきを渡した後、肺が引きちぎれそうなくらいきつかった。ベストの走りができた。区間賞を取れると思っていなかったので死ぬほどうれしい」

都城市・福島麻晃（11区）「応援もあり良い意味で雰囲気にのまれた。小学生のころから陸上をしていて初の区間賞で、支えてくれた家族やチーム、ライバルに感謝したい」

宮崎市・出口幸汰（12区）「チームに貢献できてよかったです。リラックスして楽しく走ればいいと思ったが、気持ちよく走ることができた。応援がうれしかった」



## ★ 一人四鉢植えたよ

1月13日(火)5時間目に全校児童で、花の苗を一人4鉢ずつ植えていきました。花は、パンジーとビオラです。大きな黒ポットに鉢底網を敷き、その上に半分ぐらい土を入れます。そして、中央にそっと苗を入れ、周りを土で埋めていきます。これから、卒業式に会場を飾ることを目標に、しっかりお世話を続けてきれいな花を咲かせてほしいと思います。



12月31日宮日新聞掲載  
迫間秀丸さん、掲載おめでとう



「大人気店」  
都城市・縄瀬小6年  
迫間 秀丸

